

福島県マスコット

キャラクター 八重たん



若松第一高等学校

2014年 No.39 10月3日

本田宗一郎杯Hondaエコマイレージチャレンジ 全国大会で、本校が二人乗り部門3位入賞！

9月27日、28日にツインリンクもてぎで開かれた「本田宗一郎杯Hondaエコマイレージチャレンジ2014全国大会」に本校自動車部が出場しました。

燃費を競う大会ですので、車体製作技術に加え、運転技術も結果を大きく左右する要因となります。

ドライバーは本校1年生の2名が務め、絶妙のアクセルワークと速度制御を駆使し、見事3位に入賞しました。本校の快挙は新聞にも大きく取り上げられました。



※ 今回全国
入賞した若松
一高の車体は

本日より、

Honda Cars

福島 会津インター店

様にて展示公開されます。

エコマイレージチャレンジ
若松一高全国3位

会津若松市の若松一木町のツインリンクもてぎで開かれた「本田宗一郎杯Hondaエコマイレージチャレンジ2014全国大会」に本校自動車部が出場し、見事3位に入賞しました。本校の快挙は新聞にも大きく取り上げられました。

高自動車部は栃木県茂

3位に入賞した若松一高自動車部のメンバー

宗一郎杯Hondaエコマイレージチャレンジ2014第三十四回全国大会の二人乗りクラスで見事、三位入賞を果たした。

大会はホンダの主催で九月二十七、二十八の両日開催された。二人乗りクラスは二つの座席を付けた車を使用し、時速二十五キロ以上で約七キロを規定時間内に走り、燃料の減少量を比べる。同クラスには初出場だといふ。

ドライバーは一年生の物江瑞稀君と渡辺郁弥君が務めた。二十七日の試走では運転に慣れず四位の成績だったが、二十八日の本番ではアクセルの踏み具合や走行タイムを計算し、記録を伸ばした。

野地護部長(三年)

福島民報

2014年10月2日

は「ドライバーの二人がよくやってくれた。今年不十分だった部分を改良し、来年はさらに上位を目指してほしい」と喜びを語った。